

No. 3

コミュニティ・スクールだより

校長 稲垣 一郎
学校コーディネーター
金谷 真恵

今週はうっとおしい日が続いていますが、晴れの合間に生活科の活動がいくつかありました。外での活動でしたが、子どもたちの笑顔を見ていると、そんなうっとおしさなんて吹き飛んでしまいました。

5/18 (火) 1年生 生活科 さつまいもの苗植え

畑の先生の丸井さんにさつまいもの特徴や植え方、育て方を教わり全員で苗を植えました。



収穫は10月頃の予定です。今から収穫が楽しみです！

5/20 (木) 2年生 生活科 ミニトマトの脇芽摘み

5/6 (木)に一人一本植えたミニトマトの苗がぐんぐん育ち、脇芽もたくさん出てきました。畑の先生の丸井さんに脇芽をなぜ取ったほうがいいのかという理由や、取り方などを教わり、自分のミニトマトの脇芽を取りました。

脇芽はどれかわかりにくいので、子どもたちは「これ？」と先生に聞きながら、全員取ることができました。これからまだまだ大きく生長していきます。



5/20 (木)・21 (金)

5年生 総合的な学習 一人一鉢フジバカマを育てよう！

外日角小学校の取組の一つに「アサギマダラの舞う姿を求め、地域の環境に興味関心を持ち活動をする」というものがあります。5年生は校内にたくさん植えてあるフジバカマを移植し、秋にアサギマダラが外日角小学校に来てくれるように、育てていくことになりました。

昨年は2匹のアサギマダラが来てくれたので、今年はもっとたくさん飛来してくれるといいですね。

